

Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 096 /2025

Verabschiedung mit Standing Ovations: Rita Platte scheidet nach über 30 Jahren aus der Kommunalpolitik aus.

Zum ersten Juli hat Rita Platte ihr Mandat im Ortschaftsrat Grieben zurückgegeben und damit auch das Amt der Ortsbürgermeisterin. Sie ist seit 1991 Bürgermeisterin beziehungsweise Ortsbürgermeisterin und damit fast 34 Jahre in kommunaler Verantwortung. Sie gehörte auch über viele Jahre dem Stadtrat der Einheitsgemeinde an.

Im Rahmen einer feierlichen Stadtratssitzung wurde die langjährige Ortsbürgermeisterin und ehemalige Stadträtin Rita Platte durch Bürgermeister Brohm offiziell aus der Kommunalpolitik verabschiedet. Die Rührung stand der verdienten Kommunalpolitikerin ins Gesicht geschrieben, als sie unter anhaltendem Applaus der zahlreichen Gäste und mit stehenden Ovationen der Ratsmitglieder die Blumengröße durch Bürgermeister Andreas Brohm entgegennahm.

In seiner Laudatio blickte Bürgermeister Brohm auf das Wirken von Rita Platte zurück und fand sehr persönliche Worte:

„Frau Platte ist jemand, die sich nicht beirren lässt. Man hat das Gefühl – und ich bin es nicht losgeworden –, sie würde für Grieben bis ans Ende der Welt gehen, und wenn das nicht reicht, noch ein bisschen weiter“, so Andreas Brohm am Mittwoch im Kulturhaus.

„Sie haben mit Beharrlichkeit und Nachdrücklichkeit Themen vorangebracht und umgesetzt. Dass Sie nun freiwillig loslassen, verdient großen Respekt. Sie waren streitbar und dennoch haben wir immer wieder einen sachlichen Weg gefunden – und das habe ich sehr geschätzt an Ihnen. Ich wünsche Ihnen, dass Sie das Erreichte mit Stolz und Glück anerkennen und genießen können, so Andreas Brohm und weiter, „sie werden für Generationen immer mit Grieben verbunden sein. -Grieben und Rita Platte – das gehört zusammen.“

Auch Rita Platte selbst wandte sich mit Worten an die Anwesenden:

„Ja, es hat mir Spaß gemacht – trotz mancher Widrigkeiten. Aber irgendwann ist eben Schluss, und für mich war jetzt der Punkt gekommen“, sagte sie mit etwas Wehmut in der Stimme und weiter,

„Mich hat es immer geärgert, wie wenig man in der Kommunalpolitik oft ausrichten kann – vor allem wegen der unzureichenden finanziellen Ausstattung durch das Land. Trotzdem habe ich mich immer mit voller Kraft für unsere Dörfer und den ländlichen Raum eingesetzt. Ich wünsche mir, dass Sie alle diesen Einsatz weitertragen. Vielen Dank – und bleiben Sie gesund.“

Bereits in seiner jüngsten Sitzung hatte sich der Ortschaftsrat sich bei Rita Platte bedankt.